

AKO[®] KLEB 2,5 + KLEB 4,5 · ADHESIVE 2.5 + ADHESIVE 4.5



Hochwertige Dämmunterlage mit einseitig klebender Haftbeschichtung, kann im Klebe- oder Spannverfahren unter Teppichböden verlegt werden.
Insulation underlay, suitable for the stretching or gluing of wall-to-wall carpets, coated with an acrylic adhesive on one side protected by a removable film.

» **Einseitige Haftbeschichtung zur einfachen und schnellen Verlegung**

Adhesive on one side for the easy and quick laying

» **Sehr hoher Gehkomfort**
Very high walking comfort

» **Sehr gute Trittschalldämmung und hervorragende Isolierung**
Excellent impact sound and thermal insulation

» **Erhöht die Lebensdauer Ihres Teppichbodens**
Prolongs the durability of your carpet

AK2325

A. Kolckmann GmbH
Obere Schlossstraße 140
73553 Alfdorf (Germany)
Telefon +49 (0)7172 304-0
Telefax +49 (0)7172 304-99
ako@kolckmann.de
www.kolckmann.de



Wir stehen auf Sicherheit
We believe in safety

KLEB 2,5 + KLEB 4,5		ADHESIVE 2.5 + ADHESIVE 4.5	
Farbe, Struktur schwarz, vollflächig		Colour, Texture black, plain	
Rollenware Länge: 30 m Breite: 80 cm		Rolls Length: 30 m Width: 80 cm	
Zusammensetzung PES/Glasgarn Gewebe beidseitig beschichtet mit spezieller PVC-Paste sowie einseitig beschichtet mit Haftmittel auf Acrylat-Basis und einseitige PE-Abdeckfolie.		Structure PES/glass fibre yarn coated on both sides with a special PVC-foam additionally coated with an acrylic adhesive on one side protected by PE-film.	
Stärke ca. 2,5 mm ca. 4,5 mm		Thickness approx. 2.5 mm approx. 4.5 mm	
Trittschallschutz 19 db 29 db		Sound insulation 19 db 29 db	
Wärmedurchlasswiderstand $1/\lambda = 0,05 \text{ m}^2 \text{ K/W}$ $1/\lambda = 0,09 \text{ m}^2 \text{ K/W}$		Improved insulation $1/\lambda = 0.05 \text{ m}^2 \text{ K/W}$ $1/\lambda = 0.09 \text{ m}^2 \text{ K/W}$	
VERLEGEHINWEIS » Bei Versiegelungen mit Wasserlacken empfehlen wir vor dem Auflegen der Unterlage eine Aushärtungszeit der Versiegelung von mindestens 3 Monaten. » Nur geeignet bei lösemittelfreien Öl- und Wachsversiegelungen. » Bei Nässe keine Haft- und keine Antirutschwirkung!		INSTRUCTION » If the flooring is treated with water-based lacquers, allow at least 3 months full drying time before using this product. » Only suitable on floorings treated with solvent-free sealants. » No adhesion when wet!	
BEISPIELE FÜR DIE VERLEGUNG » Räume bis ca. 15 m ²  » Räume über ca. 15 m ² 		EXAMPLES FOR THE LAYING Rooms up to approx. 15 m ²  Rooms over 15 m ² 	

